

# El ascenso se esfuma de nuevo

El equipo de Primera no logra dar el salto de categoría por la diferencia de goles

## HOCKEY HIERBA

Los grupistas, primero, empataron con el Trintxerpe, pero su triunfo después ante el Albor no fue lo suficientemente amplio

### :: J. L. CALLEJA

**GIJÓN.** El equipo de hockey hierba de Primera División del Grupo vio truncada su ilusión de dar el salto a la División de Honor B tras perder por diferencia de goles en el cómputo global de los cuartos de final del 'play off', que se disputaron el pasado fin de semana en el campo grupista.

Los de la polideportiva sociedad gijonesa empataron (1-1) con el Trintxerpe de Pasajes, que a su vez ganó al Albor de Ourense (3-1), lo que obligó a los grupistas a superar esos dos goles. Sin embargo, el 2-0 contra el citado conjunto gallego fue insuficiente para que el Grupo pasase a las semifinales, objetivo que obtuvo finalmente el mencionado 'once' vasco.

La mala suerte se cebó con los hombres que prepara Miguel Lomas, ya que curiosamente ganaron al equipo guipuzcoano en los dos encuentros de la fase regular, mientras que a los de Orense les vencieron en esta misma fase la pasada temporada por 5-1.



Los grupistas, abatidos, tras el partido contra el Albor que les dejó fuera del ascenso. :: AURELIO FLÓREZ

En el primer encuentro contra el Trintxerpe, los gijoneses abrieron el marcador con un tanto de Gonzalo Camacho, pero los vascos empataron después en una contra. Pese a las ocasiones locales, el marcador no se movió más.

Tras conocer con anterioridad el empate de sus dos rivales, el Grupo necesitaba un resultado de 3-0 contra el Albor, pero le faltó un tanto y, pese a la igualdad de goles, se quedó fuera de la siguiente ronda. Gonzalo Camacho marcó los dos tantos de los anfitriones, que tuvieron tres oportu-

nidades clarísimas para conseguir el tercero, pero el tanteador ya no se alteró.

Por segunda campaña consecutiva el Grupo se quedó a las puertas de un ascenso a la segunda categoría nacional, que no lucen los gijoneses desde hace casi dos décadas. La última vez que militaron en la misma fue en el año 2000.

Los jugadores del equipo grupista que disputaron esta fase de ascenso fueron Pablo, Nico, Dani Camacho, Del Riego, Bravo, Raúl, Alfonso, Iván, Jorge López, Valdepeñas, Daniel, Rey,

Álex, Nacho, Gonzalo Camacho, Ángel, Martín y Pelayo Zapatero.

### El equipo femenino cumple

El joven conjunto femenino del Grupo cumplió su meta de rodarse en la fase de ascenso a Primera, competición que también se celebró en el campo de la entidad de Las Mestas. Las jugadoras de Álex Alas, con un equipo repleto de juveniles y cadetes, perdió por la mínima con el Kale Lagunak (0-1) y cayó también contra el Catalonia (0-3), que fue 'once' que pasó a la siguiente fase.

## Las juveniles terminan novenas en los Campeonatos de España

### VOLEIBOL

#### :: J. L. C.

**GIJÓN.** El equipo juvenil femenino del Grupo Covadonga finalizó noveno en los Campeonatos de España de Voleibol, con un balance de seis victorias y una derrota. Las grupistas vencieron en su primer partido al Alcañiz (3-0) y en el segundo derrotaron al Torrelavega (3-1). En el tercer encuentro, las gijonesas se impusieron al Vall de Hebrón (3-0) y se clasificaron como primeras de grupo para los octavos de final.

En dicha ronda tuvieron la mala fortuna de caer contra el Leganés (3-1), lo que las dejó fuera de los cuartos de final y de la palar por las medallas. Posteriormente, doblegaron al Alcázar de Murcia (3-0), al Sant Just (3-1) y al Atarfe (3-0). Tras estos resultados, el Grupo concluyó estos nacionales entre los diez primeros clubes.

### Ascenso a Primera

El equipo de Segunda del Grupo disputará este fin de semana en Castellón la fase de ascenso a Primera. Las grupistas jugarán el viernes con el Universidad de León (12 horas) y el sábado se medirán a El Huyar (11.30 horas). El campeón de la liguilla dará el salto de categoría.



Nel Sánchez y Francisco Ovies, oro en K-2 sub 23. :: JONÁS PRAVIA

## Victoria por clubes en el regional de travesías en Navia

### PIRAGÜISMO

#### :: J. L. C.

**GIJÓN.** Los palistas del Grupo dejaron clara su superioridad en la competición autonómica al llevarse el triunfo por clubes en el Campeonato de Asturias de Travesías, que se disputó en Navia.

En categoría sénior femenina, Celia Remis fue subcampeona tras Vanesa Carrio (Los Gorilas), mientras que en el K-2 absoluto la entrenadora grupista Almadena Ávila e Inés Nistal rozaron el podio al ser quintas.

Por su parte, Amador Sierra ganó en junior C-1, al igual que Pablo Lago y Óliver Tamame en C-2, Yaroslav Oleg Shelestenko en C-1 sénior, y Francisco Ovies y Nel Sánchez en K-2 sub 23. Asimismo, Bruno Valderrey y Daniel Estébanez se hicieron con la victoria en el K-2 cadete.

También destacaron los segundos puestos de Alexandra Díaz Shaparenko en junior K-1 y el de Ana Pérez en K-1 sub 23, mientras que Clara Zaballa y Carmen Díaz-Paes, en el K-2 cadete, y Lucas Granda, en C-1 cadete, se colgaron el bronce.

## Laura Lorenzo se convierte en la estrella del Trofeo Ciudad de Burgos

### NATACIÓN

#### :: J. L. C.

**GIJÓN.** Laura Lorenzo fue la auténtica estrella de la duodécima edición del Trofeo Open Ciudad de Burgos, que se disputó el pasado fin de semana en la piscina municipal de El Plantío, con la presencia de más de 300 nadadores de distintas comunidades autónomas.

La 'tritoná' de la entidad de Las Mestas demostró un gran momento de forma al vencer en las cuatro modalidades en las que se desarrolló el torneo y en la suma total de puntos FINA de todas ellas.

La grupista se proclamó en el mes de abril subcampeona de España en el nacional open celebrado en Castellón. Estos resultados la ayudarán a encarar con una mayor motivación la temporada de verano con las miras puestas en el Campeonato de España Absoluto que se celebrará a principios de agosto.

## Los anfitriones dominan en su propia competición

### GIMNASIA

#### :: J. L. C.

**GIJÓN.** Xuan Ceñal fue el protagonista del Torneo de Gimnasia del Grupo, que se disputó en las instalaciones de la entidad de Las Mestas. El gimnasta grupista obtuvo, en la categoría cadete, cinco oros y una plata en los distintos aparatos, lo que le situó primero en la clasificación general, por delante de Oier Díaz, del Aritza de Vitoria, y del también alavés Jortiz Izquierdo.

En nivel 1, Hugo Bastián, del Gru-

po, fue el vencedor, seguido de Erik Cortázar, de La Coruña. En nivel 3, el dominio grupista fue total. Juan Sampedro, Miguel Soto y Álvaro García Meras coparon el podio. También brilló con luz propia Daniel González, que obtuvo cinco oros y una plata en nivel 4. Su compañero Carlos García fue segundo, con dos platas y tres bronce. Por último, en nivel 5, Aitor Obrador, del Sant Boi de Barcelona, fue el campeón. Eloy Ábalos, del mismo club, fue segundo y Jon Fleta, de Zaragoza, tercero.



Los gimnastas grupistas, con sus trofeos y entrenadores. :: E. C.